

le Saint-Bernard

Nous sommes allés voir un chenil de Saint-Bernard situé aux Houches.
Nous ne nous attendions pas à voir des chiens aussi calmes.
La propriétaire nous a expliqué que les chiens étaient utilisés dans le temps (de 1666 à 1960) pour retrouver les personnes perdues en montagne.

Les nobles suisses ont donné des Saint Bernard aux religieux montagnards, puis les chiens ont été remplacés par les hélicoptères au 20ème siècle.

C'est la race la plus ancienne d'Europe.

Ils se nourrissent de

croquettes, de viandes(700 à 800g/j), de riz et de soupes de légumes.



femelle : de 60 à 70 kg

poids:

différence de 30kg

mâle : de 80 à 90 kg

Robinson pouvait se déplacer librement dans le parc.

C'était le plus calme de tous avec son tonneau autour du cou.

Nous avons bien apprécié cette visite car les chiens étaient beaux, gentil et nous avons appris plein de choses sur leur mode de vie .

Christin, Adèle, Marine